

Actividades Grupales Interactivas

por Carol Williams y Charles Kirkpatrick
Traducción de Zulma M. Corchado de Gavaldá

Título del Sermón: "Lo real"

Escritura: Lucas 3:7-18

RELEVO DE FRUTAS Y VEGETALES: Divida la clase en equipos. Provea dos latas o canastas por equipo. Una tendrá un letrero que diga FRUTAS y el otro VEGETALES. Tenga muchos dibujos y/o fotos de frutas y vegetales en una canasta adicional cerca de las latas. Un niño de cada equipo correrá hasta la canasta de los dibujos, tomará uno y lo depositará en la lata correspondiente de su equipo. Regresará a su equipo para que el próximo niño pueda continuar jugando. Cuando terminen de distribuir los dibujos, cuenten las frutas y vegetales que pusieron en las latas (por equipo). ¡Puede tener un ganador de frutas y otro de vegetales! Repita el juego si tiene tiempo..

ADIVINANDO: Deje que los niños muevan latas a las que se le hayan quitado las etiquetas. Indíquenes que tienen que adivinar lo que hay dentro de la lata. Asegúrese de ponerle un número a la lata y tener una lista secreta de lo que contiene. Esto facilitará el poder indicar si el niño adivinó correctamente.

BOTÓN JESÚS ES REAL: Entréguele a los niños un círculo de cartulina para que hagan un botón que diga JESÚS ES REAL. Pídale que lo coloren y decoren. Cúbralo con papel de contacto. Péguele un imperdible en la parte de atrás para que puedan ponérselo en su blusa o camisa.

COLLAR CON UNA CRUZ: Provéale materiales (cartulina, cinta o cordón en colores, pega de color o de brillito, etiquetas engomadas, etc) a los niños para que tracen y recorten una cruz. Decórenla y háganle un pequeño orificio para pasar la cinta o cordón y colgarla en el cuello.

CAJAS DE ALIMENTOS: Provea dos cajas que puedan contener alimentos para dos familias necesitadas. Permita que los niños decoren las dos cajas. Indíquele a los niños que deberán poner en las cajas de los alimentos que se encuentran en una mesa, según la lista que se les entregará. La lista puede tener entre otras cosas macarrones con queso, papas instantáneas, arroz, habichuelas, gelatina, cereales, carnes enlatadas, etc. Ajuste los alimentos según la dieta seguida en su país. ¡Anime a los niños a hacerle una tarjetita a la familia que recibirá su REGALO DE AMOR!

PRUEBA DEL SABOR: Provea vasitos desechables pequeños con diversas gaseosas parecidas a la Coca Cola y con Coca Cola. Pídale que las prueben y digan cuál es la Coca Cola real.

ENVASES BAUTISMALES: Provéale envases o latas vacías que los niños puedan cubrir con papel de construcción y escribir en el mismo CÓMO SER

REAL. Provéales tirillas de papel en las que escribirán las maneras en las cuales puedan demostrar ser real. Algunas sugerencias son: arrepentirse, perdonar, ayudar a otros, dando alimentos a los necesitados, regalando ropa a personas que no tienen, proveyendo juguetes en buen estado a niños pobres, etc. Pídale a los niños que lean las tirillas durante la semana para recordarse de cómo ser real. De ser posible, pídale que cooperen con uno de estos medios de misión de su iglesia.

CADENA DE "EL AMOR ES REAL": Dele a los niños tirillas de papel rojo y verde para que escriban nombre de personas con las cuales pueden compartir a Jesús, amigos o familiares por los cuales desean que se ore, personas que estén enfermas, etc. Luego unan las tiritas para hacer una cadena para poner en el árbol o pegarla en la pared para decorar el salón.

LUCES DE NAVIDAD: Recuérdele a los niños que Jesús es la Luz del mundo. Indíqueles que las luces que tendrá (o tiene) el árbol servirán para recordarnos que Jesús dijo que debíamos permitir que nuestra luz brille en el mundo.

MERIENDAS DE SORPRESAS: Ponga una bolsa de meriendas pequeñas en bolsas de papel. Pueden ser M&M's, Skittles, nueces, etc. Cierre la bolsa y póngale el nombre de lo que hay dentro. Puede indicar en forma incorrecta varios ed ellos. Pregúntele si lo que recibieron fue lo real, lo escrito en la bolsa. Tenga dulces adicionales por si lo que recibieron no les gusta o son alérgicos a ellos.

CANCIONES: COMPARTE SU AMOR; VENID, ADOREMOS

Canción: "Comparte su amor"

[Lírica y musica \(pdf\)](#) 

[Acompañamiento Piano \(MP3\)](#)

Canción: "Venid, adoremos"

[Lírica y musica \(pdf\)](#) 

[Acompañamiento Piano \(MP3\)](#)

Acerca de Carol Williams

Carol y su esposo han servido en iglesias en Illinois, Minnesota, Misisipi, Michigan e Indiana. A Carol le encanta trabajar con niños así que le encontrará enseñando a los Intermedios y en la Escuela bíblica de niños. Tiene también un ministerio de payasa en el cual es conocid como Bubbles tc (Burbujitas, la payasa).